

des wohnst du denn? Ich wüßte gar nicht, daß ich dich je gesehen hätte."

Alle Mäuse reden einerley Sprache, daher verstanden sie einander vollkommen. „Meine Liebe, ich bin nicht aus dem Lande hier; ich komme aus dem Schiffe, das du dort unten siehst. — „Schiff? ich verstehe dich nicht.“ — Da kamen denn noch viele andere Mäuse herbeygelaufen und thaten tausend Fragen an die Fremde. — „Wo kommst du her, wo gehst du hin? wie heißt du?“ — „Ich komme da aus dem Schiffe.“ — „Schiff! Du meinst wohl das große Thier, das da eben an unsere Küste gekommen ist?“ „Das ist ganz gewiß ein Wallfisch;" sagte eine kleine graue Maus. — „Nein, nein, rief eine andere, es ist ein großer Vogel; siehst du nicht die Flügel, die er hat, und den Schnabel? Sicher sind die Geschöpfe, die da herauskommen, seine Jungen, aber die Flügel sind ihnen nur noch nicht gewachsen.